

文月ジョイントコンサートを開催

7月18日(土)午後1時30分より4時30分まで、恒例となりました「文月ジョイントコンサート」が大会議室で多くの来場者を得て、開催されました。最後には出演者のコラボ演奏もあり、最高のフィナーレとなりました。

第1部 儀間太久実氏の口笛演奏

10歳の頃から口笛演奏に魅了され、独学で練習を重ね、2007年アメリカでの国際口笛大会で、ポピュラー、クラシック両部門で第1位を獲得。2013年大阪での国際口笛コンクールでは最優秀賞を受賞した実績があり、現在主に関西中心で演奏活動をされています。当コンサートでは「涙そうそう」「ふるさと」「トルコ行進曲」「情熱大陸」など、いろんなジャンルの曲を、巧みな唇？さばきで披露。会場を沸かせました。

ファミリーダーツのつどい

一昨年このイベントを導入してから3年目になりますが、箕面ダーツ協会の協力、指導もあって年々ファンが増え、6月14日(日)開催の本年第1回参加者は定員30名を超す盛況ぶり。タッキー816みのおエフエムが、競技の様子を収録。放送されました。第2回は10月18日(日)行われ、参加者37名。子ども達の参加が増えうれしい。



(第1回の参加者)

これからのイベント予告

皆さんの参加をお待ちしています

※**第12回「新春カラオケ大会」** 28年1月17日(日)大会議室
午後1時より。今回も出演者には豪華賞品を用意する予定です。

※**「お菓子作り教室」** 28年2月7日(日)みのおライフプラザ2階
午前10時から お子さんやお孫さん連れの参加 大歓迎です。

※**「そば打ち教室」** 28年3月13日(日)小会議室 午前10時から。
◎ いずれも参加募集要項は 後日ポスター及びホームページでお知らせします。 乞ご期待！！

第2部 櫻井一雄氏のギター弾き語り

アコースティックギター 1本に弾き語りを、1993年より続けており、歌うはバラード…「手の届かないものに思いを込めて唄うのがバラード」の信念のもとにライブ活動を行い、様々な評価をえています。今回も「吾亦紅」など心に響く“バラード”を中心にトークと唄で来場者を魅了。途中音楽仲間の三宅広氏(チェロ)やピアニスト増井みえこ氏の応援出演もあって大いに盛り上りました。

**自然エネルギー体験親子教室**

8月8日(土)午後1時30分から4時まで、NPO法人「北大阪エコネット」共催で実施しました。風力エネルギーで発電し、LED電球を灯す模型を、お父さん、お母さんと子どもたちの共同作業でつくりました。配線など難しい作業に苦労しながらも、無事点灯した時には、親子で大喜び。楽しい夏休みのひとときでした。



(親子で楽しく)

編集後記

今までに、余り経験したことがない、猛暑の夏でしたが、それにも増して燃えたのが「2015子ども夏祭り」。子ども達の笑いと歓声でヒートアップしたイベントも終了。高木剪定や全館大掃除も実施され、まだはやいですがすっかり迎春の準備が完了。来年も皆さんにとって良い年であります様に祈っています。

くすの木の家

編集発行
コミュニティセンター
萱野小会館広報部
HP:<http://www.kusunokino-ie.com>
E-mail:info@kusunokino-ie.com
TEL:072-729-9796
FAX:072-749-2211

「2015子ども夏まつり」

9月5日(土)午前9時より午後4時半まで、「2015 子ども夏まつり」が盛大に行われました。新企画のプログラムもあり、700人を超す来場者で終日盛り上りました。萱野小 藤迫校長先生もご多忙の中、お越し頂き子ども達の楽しんでいる姿を見ていただきました。なお、「タッキー 816みのおエフエム」が、主催者や来場者にインタビューや楽しいレポートを収録。9・10日に4回にわたり放送されました。詳細は第2・3面及びホームページを参照ください。

**サークル懇談会**

5月18日(土)午前10時より、日頃、当会館を利用いただいているサークルの代表と管理運営委員会役員との懇談会を開催しました。目的は、いかにきれいに気持ちよく利用していただくための意見交換と常識的なルール徹底をお願いしています。今回も44サークルの代表者が出席され、活発なご意見を頂戴しました。今後、当会館運営に反映していくきます。有難うございました。



(出席したサークル代表者の皆さん)

防火訓練を実施

サークル懇談会終了後、昼食をはさんで、5月18日(土)午後1時より、サークルの代表者、管理運営委員ほか、40名超の参加者を得て、箕面消防署指導のもと、消防訓練を実施しました。室内にて、調理室から出火の想定で、消防署への適格な通報訓練を行い、駐車場で実際に消火器を使用しての初期消火訓練を実施しました。



(初期消火訓練の様子)

研修バス旅行

(赤穂・大石神社で)

戸内海の眺望を満喫し、豊かな気分で帰路につきました。

10月21日(水)管理委員会委員と楠友会会員による研修バス旅行を実施しました。まずは赤穂大石神社へ。途中、車内で竹下委員より同神社に関する予備知識を注入し、厳かな気持ちで参拝。赤穂パークホテルで昼食を摂り、さらに西に向い、日生で“道の駅”に立ち寄り買物した後、岡山県備前市の日本六古窯の一つ備前焼の“楽雁窯”を見学。伝統の焼き方などの説明をききました。さらに牛窓まで足を延ばしオリーブ園を散策、東洋のエーゲ海と言われる瀬



(牛窓オリーブ園からの眺望)

先ず、5月30日(日)午前8時より正午過ぎまで、10名の有志により、垣根や低木の剪定を実施。また、10月2日(金)～5日(月)にかけて、業者と委員有志の皆さんで高木剪定を行いました。切り落とした小枝はなんと1トン。細かく刻んで焼却場へ運びました。

低木剪定と高木剪定

(切り落とした小枝の積み出し)

お疲れ様でした。そして有難うございました。



(すっかり冬支度)

全館大掃除

11月1日(日)午前9時より管理運営委員と利用されている19のサークルの代表の皆さんで、全館の大掃除を実施しました。午前11時過ぎには作業を終了しましたが、見違えるばかりにきれいになりました。ご協力有難うございました。日頃、きれいに利用するようお願いしていますが、今後ともよろしくお願いします。

